



Endlich ist es soweit! Die Adventskalender sind vollständig entleert, die Kerzen auf den Adventskränzen brennen alle und die Weihnachtsbäume in den Wohnzimmern erleuchten im schönsten Glanz.

Für die Lehrerinnen und Lehrer, Schülerinnen und Schüler und für alle anderen Menschen, ohne die das LLG nicht funktionieren würde, ist dies ein Tag, die Schule und damit die Arbeit einmal zu vergessen. Freuen wir uns doch stattdessen auf einen besinnlichen Abend mit Freunden und Familie, mit leckerem Essen und liebevoll eingepackten Geschenken. Vergessen wir für einen Moment den Stress, die Probleme und vor allem den Alltag und genießen einfach nur den Tag. Den heute ist Heiligabend und damit ein Tag zum Feiern.

Auch diejenigen, die heute kein Weihnachten feiern, wissen, wie besonders dieser Tag für viele ist. Und so bekommt jeder doch irgendwie zu spüren, dass es heute (hoffentlich) etwas besinnlicher und ruhiger auf den Straßen und auf der Welt zugeht.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei allen Leserinnen und Lesern des diesjährigen Adventskalenders. Wir hoffen, Sie hatten viel Freude bei den Texten und vielleicht wirkt der ein oder andere Text ja auch noch nach.

Wir wünschen allen ein fröhliches Fest, besinnliche und erholsame Feiertage und natürlich einen guten Rutsch ins neue Jahr 2019.

FROHE WEIHNACHTEN